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Compte rendu de la Réunion de quartier 
du 25 novembre 2024  

Fosses-Village 
 

Elus présents : Jacqueline HAESINGER, Patrick MULLER, Jeanick SOLITUDE, Dominique DUFUMIER, 
Gildas QUIQUEMPOIS, Christophe LUCAS, Franck BLEUSE, Marjorie QUIQUEMPOIS.  
 
33 personnes présentes 
 

Introduction par Jacqueline HAESINGER, Maire de Fosses 
 
Présentation de l’équipe municipale, des finances de la commune et des projets structurants de 2024 
par les élus référents. 
 

Echanges avec les habitants 
 
La rénovation de l’éclairage public avec un passage au LED sur toute la ville :  
1430 points d’éclairage à changer qui se fait quartier par quartier. Encore 3 ans de travaux pour être 
totalement équipé en LED. 
Selon les quartiers : 100 % jusqu’à 23 h puis de 23h à 2h – 50 % d’intensité, de 2h à 4h pas d’éclairage 
(sauf axes structurants) et retour à 100 % dès 4h30. 
 
Requalification rue Léon Serpollet : 
Les travaux devraient durer 5 mois. Des réunions ont été organisées avec les riverains et 
commerçants afin que chacun puisse prendre parti à cette requalification, projet important pour 
l’image du quartier de la gare. 
 
Stade Delaune :  
Les stades sont terminés. La piste d’athlétisme est recouverte momentanément d’un enrobé bitume 
car,  les conditions climatiques ne permettent pas de la recouvrir d’un enrobé type résine (rouge). 
Cet enrobé sera posé après les épreuves sportives aux examens des collégiens et lycéens. 
La ville est en attente d’une subvention importante qui tarde à venir de la part du Conseil régional 
Ile-de-France. 
 
Cinéma de l’Ysieux :  
Deux salles de 157 et 73 places, une terrasse permettant des projections en plein air, une salle de 
médiation pour le travail avec les groupes et notamment avec le jeune public, des installations 
techniques de dernière génération et aussi un espace de travail pour le personnel du cinéma. 
Concernant le choix de la programmation, auparavant un collectif de spectateurs se réunissait, 
L’équipe du cinéma reste ouverte aux propositions, sur le site du cinéma, il est possible de laisser des 
suggestions. Un collectif de spectateurs pourrait revoir le jour à la réouverture. 
Les tarifs n’augmenteront pas après les travaux du cinéma.  
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Les travaux de rénovation de l’extérieur de l’église Saint-Etienne se déroulent en quatre tranches. 
Ces travaux qui concernent les structures, le clos et le couvert de l’édifice devraient se terminés en 
2026. 
A la fin des travaux des messes pourraient éventuellement s’y dérouler. 
 
Sécurité sur la Grande rue : 
Les travaux de construction de l’immeuble de la ferme + la mise en sûreté du mur qui risque de 
s’effondrer empêche une circulation normale des véhicules et des piétons. 

• Les trottoirs sont étroits, les plots sont souvent déplacés et obligent les piétons à marche sur 
la route. 

• Dommage que la construction soit si proche de la route : conforme aux exigences des 
Bâtiments de France 

• Les écoliers ne sont pas en sécurité, des barrières de sécurité le long des trottoirs pourraient 
être mises en place sur l’axe Grande rue/rue de la Mairie et également devant l’école : Une 
réunion avec les représentants des parents d’élèves va être organisée pour voir ensemble 
quels aménagements pourraient être apportés. 

• Les habitants sont exaspérés par la présence du feu tricolore provisoire en raison de la mise 
en sûreté du mur, l’attente au feu est longue, ce qui accentue les bouchons et coups de 
klaxon. Les élus expliquent que le propriétaire est en procès avec le promoteur B&G ce qui 
retarde un retour à la normale. 

 
− Il manque un lampadaire en face du 36 rue du Donjon. 
− Où en est le projet de construction des 11 maisons près de l’église ? Refaire un point avec le 

service urbanisme. 
− L’AMAP utilisait l’ancienne salle Delambre avant les travaux du centre d’interprétation ET 

souhaiterait accès avoir à la nouvelle salle : La question sera posée à la CARPF qui est le maître 
d’ouvrage du centre.  

− Les collégiens du village scolarisés au collège Dolto de Marly-la-Ville : Cela n’était pas une volonté 
des élus, mais une décision du Conseil départemental du Val d’Oise. 
Projet de construction d’un collège à Marly-la-Ville et d’un lycée à Louvres. 

− Le Pied à l’étrier demande un remblai du chemin pour faciliter l’accès au centre équestre. 
− Beaucoup de véhicules ne bougent pas sur la rue de la Mairie : verbalisation difficile, car ce n’est 

pas en zone bleue. 
− Salle de sports à Fosses :  Il y a bien un projet d’ouverture de salle de sports dans la zone 

d’activité, ancien magasin Lidl. 
− L’entreprise installée sur le terrain de l’ancien restaurant « La Prairie » entrepose des matériaux 

et déchets. La mairie ne peut pas intervenir sur un terrain privé. La gendarmerie est venue 
constater. 

− Remettre des fleurs dans le bac situé angle rue de la Source/Grande rue. 
− Demande d’installation d’un banc au cimetière 2. 
− Demande d’éclairage toute la nuit sur la place de contournement. 
− Utilisation importante des pesticides dans les champs et aussi sur les chemins : les élus vont 

reprendre contact avec la chambre agriculture. 
− Pour la fin de l’année, il y aura plus d’illuminations de Noël au village. 
− Madame la Maire annonce l’ensemble des festivités prévues autour des fêtes de fin d’année. 
 
Beaucoup de questions sur les coûts des projets structurants et travaux et également les dates de 
fin, en particulier pour les constructions de logements dans l’ancienne ferme et à côté de l’église. 
Les élus proposent de faire des points étapes avant la prochaine réunion de quartier et également 
un dossier spécial travaux dans le prochain Fosses-Mag. 
 


